
岩下議員（民主県政会） 

 

平成 28 年２月 29 日 

教 育 長 答 弁 実 録 

（ 教 育 委 員 会 ） 

 

（問）支援内容の公表を前提とした候補自治体との協議について  

候補地決定後に地元から提供される支援内容の公表が，入学希望者をはじ

め，県民や支援を希望する企業・団体の理解を得るとともに，その実効性を

担保するためにも必要ではないか，また，その前提で候補自治体と協議する

べきではないかと考えるが，併せて教育長の所見を伺う。 

 

（答） 

   候補地選定にあたりましては，学校が地域から愛され，地域の振興にも学

校が貢献できるような，双方にとって望ましい連携体制を構築していくこと

が重要であると考えております。  

   そのためには，地域住民をはじめとする多くの方々に関わっていただくこ

とが重要であり，今後，御提案のあった自治体とは，提案いただいた内容に

ついて，公表することを前提として，調整を行ってまいります。 


